



運動会

昨年度の運動会は、予行前日に大雨警報で臨時休業、運動会前日も雨が降り前日準備ができない状況、一昨年は前々日に台風が接近し、大雨が降り、グラウンド状態が悪化したため、1日延期という状況で、2年連続で天候に悩まされました。

今年はそんなことが無いように願っておりましたが、今年度も週末になると雨が降る天候が続き、完全な晴天での実施は難しいと考えておりました。

ですが、運動会前日には準備でき、5月31日(土)途中少し雨が降りましたが、何とか予定通りに運動会を開催できました。

例年なら暑さを気にする季節ですが、曇り空で少し肌寒い状況で、熱中症を気にせず実施することができました。

多くの保護者・地域の方々に見守られ、子どもたちは、素晴らしい演技を見せてくれました。



スローガン『笑顔と全力の二刀流』のもと、開会式がスタート。6年生は、一人一役として、紅白各キャプテン、国旗・校旗、プラカードなど、開会式から活躍する子もいました。練習の成果が十分に発揮できていました。令和7年度前期児童長の選手宣誓も堂々とした姿でみんなの見本となってくれました。「運動会の歌」では、

子ども達の元気な声がグラウンドに響き渡りました。



プログラム1番としてラジオ体操から演技がスタート。保護者の方や地域の方々にはほぼ見られていませんが、前で演技する校長と体育主任も結構緊張して体操しています。それ以上に、体育委員会委員長は本番までにみんなとは逆になるように体操を覚え、朝礼台の上で緊張の中、間違えずに堂々と演技することができました。素晴らしかったです。

競技は1～3年生の徒競走から始まりました。1,2年生の走る姿は本当にかわいくて、その中の必死な表情が感動的でした。3年生でコーナーを走ることを覚え、4～6年生でリレーとなっていきます。徒競走とリレーだけでも小学生6年間の成長が見られます。リレーでは、全員がチームのために力を合わせ、スムーズにスピードを落とすことなくパスを成功させていく姿は、見ている者に感動を与えてくれます。

転倒者も出ましたが、最後まで走り切り、退場まで我慢する姿に感動しました。本当に子どもたちはよく頑張っていて走っていました。

低中高学年の得点種目は、昨年と同じ種目もありますが、初めての学年は新鮮な気持ちで楽しく、2年目の学年は昨年より上手にしようと頑張っていました。担当が、子どもたちの頑張りを見てもらえて子ども達も楽しめる競技を考えています。

5,6年生の種目は、今年新しく大玉運びに変更しました。4人でバランスをとりながら速く走るという結構難しい競技ですが、さすが高学年、失敗をすぐに修正し、声を掛け合いながら競い合うことができました。

これらの種目は、勝敗がつくものの、みんな楽しそうに競技を楽しんでいました。



表現種目は、GW明けから練習を積み重ねてきました。運動会当日は肌寒かったのですが、練習では暑い中で練習を繰り返しました。

先生の「素晴らしい演技ができるようになってほしい。」という気持ちと、子ども達の「ちょっとでも上手になりたい。」という気持ちがリンクし、本番は予行練習以上の演技を見ていただくことができました。保護者の皆様の前で演技をする子ども達の表情は素晴らしく輝いていました。楽しそうな子ども達の笑顔は見るものに幸せを運んでくれます。

やはり運動会の華は、選抜リレーですね。見ていて本当に力が入りました。会場中が一体となって応援できるのは気持ちがいいですね。

雨で予定通り開催できるのか心配した運動会でしたが、延期せずに無事終わることができて校長として大変うれしく思います。保護者の皆様、地域の皆様、子ども達への熱い声援とスムーズな観覧場所移動のご協力ありがとうございました。

《よい歯を育てるコンクール》

6月5日(木)かつらぎ総合文化会館にて、第73回よい歯を育てるコンクールが開催されました。本校からも各学年1名ずつ歯科検診で選ばれた代表者が参加しました。

会場では、歯について学習をした後、学年ごとに歯科医さんに審査されます。個人の部で2位が1名、3位が3名入賞しました。これを機に、これからもよい歯を保てるように、日々の歯磨きを頑張してほしいと思います。



プール掃除

6月6日に6年生によるプール掃除を行いました。6年生はあやの台小学校みんなのため約2時間プール内外をきれいにしてくれました。溝やプールの壁の汚れをスポンジで磨き、プール内はデッキブラシやスクレーパーなどでこすって汚れを落としていきました。最後はきれいになったプールで卒業アルバム用の写真を撮りました。6年生の皆さんご苦労様でした。

〔学校運営協議会〕

「学校運営協議会」とは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るため、法律に基づき各学校に設置された組織です。

あやの台自治会関係者、民生・児童委員、母子推進委員、共育コミュニティコーディネーター、学識経験者、隅田中学校区教育関係者、PTA会長等の皆様で組織されています。学校運営協議会が設置されている学校のことを「コミュニティ・スクール」と言います。あやの台小学校でも、学校運営協議会委員の皆様から頂くご意見(地域の声)を学校運営に積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めています。

学校は、学校教育方針に基づく日々の教育活動、児童の生活・学習アンケート、学力調査、保護者アンケート等から見えた成果や課題について学校運営協議会に報告し、学校運営協議会委員から評価をいただきます。

6月13日に第1回学校運営協議会を実施しました。会では、「子どもたちの活動を豊かなものにするための支援や取組」について話し合いました。子どもたちの教育活動が豊かで、健やかな成長につながるよう、そして、学校も地域もさらによりよい方向へと向

《7月の予定》

- 7月8日(火) 七夕集会
- 7月9日(水) 学校運営協議会授業参観
- 7月14日(月)～16日(水) 個人懇談
- 7月18日(金) 夏休み前集会
- 7月28日(月)～30日(水) サマーチャレンジ
- 8月5日(火) 登校日

※橋本市高野町水泳記録会は、昨年度より中止となっています。

かうよう進めていきます。